
Q
議 員 が 歩 い て　・ 話 し て・ 聴 い た 50人の声　次

の
ペ
ー
ジ
は　
　

６
月
定
例
会　
委
員
会
報
告
・
請
願

YES

杉田英二さん（男衾）
議会の評価、議員活動には満足
していませんが、議員提案によ
る政策立案を期待しています

島
田
勝
子
さ
ん
（
折
原
）

住
民
要
望
の
把
握
や
住
民
へ
の

情
報
発
信
な
ど
、
期
待
す
る
こ

と
は
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す

YES
湯
澤
知
代
さ
ん
（
鉢
形
）

反
映
さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す
が
、
議

会
の
評
価
や
議
員
活
動
の
満
足
度
は

判
断
が
む
ず
か
し
い
で
す

飛騨信一さん（用土）
議会でやっていることをわかり
やすく伝える機会を増やしてほ
しいです

NO

横田育代さん（鉢形）
住民と対話する議会活動を通
して、チェック機能を果たし
てほしいです

YES

岩田省三さん（市街地）
町の将来像、ビジョンを明確に
持ち、ぶれない活動を期待しま
す

山
本
美
保
さ
ん
（
用
土
）

町
民
と
対
話
し
、
要
望
を
把
握

し
て
、
町
政
に
反
映
さ
せ
る
こ

と
を
期
待
し
ま
す

石
川
光
男
さ
ん
（
市
街
地
）

多
様
化
す
る
社
会
で
、
大
変
な

業
務
量
で
す
が
、
細
部
ま
で
目

配
り
を
し
て
ほ
し
い
で
す

菊池亮太さん（鉢形）
住民の要望を把握し、町政に反
映。子育て世代に対する施策に
期待します

浅見年男さん（西部）
住民と対話する議会活動で、住
民の要望を把握し、町政に反映
させてほしい

議会だより…………………………38人
議員から直接聞いている …………15人
議員個人の報告会やお便り ……… 8人
議会ホームページ…………………  1人

荻野春美さん（西部）
住民が参加しやすい議会活動を
通して、町政への反映を期待し
ています

YES

坂本頼章さん（市街地）
わかりやすい情報提供、休日や
夜間など住民が参加しやすい議
会活動に期待します

岡部幸子さん（桜沢）
音楽を通して、文化的な質の高
いまちづくりに期待しています

YES
若
林
徹
也
さ
ん
（
西
部
）

住
民
の
声
は
、
あ
る
程
度
反
映

さ
れ
て
い
る
と
思
い
ま
す

大
久
保　
順
さ
ん
（
男
衾
）

あ
る
程
度
反
映
さ
れ
て
い
る
と
思
い

ま
す
。
住
み
や
す
い
ま
ち
づ
く
り
を
お

願
い
し
ま
す

NO
関
口
万
佐
子
さ
ん
（
折
原
）

町
民
と
の
対
話
の
場
が
な
く
、
議
員
の

活
動
状
況
が
見
え
な
い
の
で
、
あ
ま
り

反
映
さ
れ
て
い
な
い
と
思
い
ま
す

町政への
チェック機能を果たす

YES
松
本
尚
美
さ
ん
（
西
部
）

あ
る
程
度
反
映
さ
れ
て
い
る
と
思
い

ま
す
。
町
政
へ
反
映
さ
れ
る
よ
う
期
待

し
て
い
ま
す

NO
大
久
保
和
勇
さ
ん
（
市
街
地
）

理
解
さ
れ
た
と
思
う
こ
と
が
、

議
会
の
場
や
言
動
に
反
映
さ
れ

な
い
こ
と
が
あ
り
ま
し
た
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町議会議員、町議会に最も期待する役割は？
また、どんなことを求めますか？　　（複数回答可）

よりよいまちづくりのた
め、政策提言や条例の議
員提案などを行うには、
議員の資質向上はもちろ
ん、皆さんとの対話・意見　　　
交換、それらの活動をお伝えする
情報発信も必要です。

住民の要望を把握し、町政に反映させる … 30人
議員提案の条例制定・政策立案 ………………8人
住民に町政に関する情報を伝える……………7人
町政へのチェック機能を果たす ………………5人
その他 ……………………………………………4人

Qあなたの意見や町民
の声が、町議会に反
映されていると思い
ますか？

町民の声が議会に「あまり反映され
ていない」理由としては「対話の場
がない」と「請願・陳情等の対応が
不十分」を選んだ方が多いという結
果でした。議会から説明の機会を増
やすよう努めます。

YES  54％
NO  26％

20％わからない
無回答

Q
Q

「議会の情報は議会だよりから」という人が多く、回答50人のうち38人。議決結果だけでなく、
討論や質疑も掲載し、審議の経過もわかるよう、今後も編集に努めます。

議会だより、
目にとまるページと
読まないページは？

結果は
裏表紙に

議会や議員の活動等の情報
をどこから得ていますか？

（複数回答可）

アンケートへのご協力、率直なご意見、ありがとうございました
寄居町議会では、議会力・議員力向上のひとつとして
「聴く力」のレベルアップも目指しています。
今回多く寄せられた「議員の活動が見えない、住民
の声が反映されていない」という声も活かし、開か
れた議会とするための基本理念を定めていきます。

みなさんの声を
“聴き、活かします”

住民に町政に関する
情報を伝える

期待する役割

期待する役割

期待する役割

期待する役割

その他

議員提案の
条例制定・政策立案

住民の要望を把握し、
町政に反映させる期待する役割




